



Australia se sumará a los países que reconocerán al Estado palestino

Description

El primer ministro Anthony Albanese informó que la oficialización de dicho reconocimiento se hará en septiembre próximo durante la Asamblea General de la ONU, con lo que se sumará a otras naciones que harán lo mismo como Canadá y Francia.

“Australia reconocerá el derecho del pueblo palestino a un Estado propio, en base a los compromisos que Australia recibió de la Autoridad Palestina”, declaró Albanese, citado por el canal de televisión SBS News, al término de una reunión de su gabinete.

El primer ministro agregó que Australia trabajará para hacerlo realidad conjuntamente con la comunidad internacional.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Agosto 2025